DRINGLICHKEITSANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



17.06.2024

Dringlichkeitsantrag für den Ausschuss für Arbeit und Wirtschaft am 18.06.2024

Bericht zu den in der Abendzeitung geäußerten Problemen der MVG am Freitag, den 14.06.2024 bei der Fußball-Europameisterschaft sowie der Zuwegung bei der Fan Zone im Olympiapark

Die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH sowie die Olympiapark GmbH werden aufgefordert, am 18.06.2024 im Ausschuss für Arbeit und Wirtschaft über die von der Abendzeitung am 17.06.2024 benannten Probleme bei der U-Bahn sowie den Zuwegungen zur Fan Zone im Olympiapark etc. zu berichten. Der Blick soll dabei insbesondere auf die nächsten Spiele der EM gerichtet und erklärt werden, wie mit den Problemen, die sich am Freitag gezeigt haben, umgegangen werden soll und welche Konsequenzen daraus gezogen werden, um die Situation für das Publikum zu verbessern.

Begründung

Am Freitag, den 14.06.2024 begann die Fußball-Europameisterschaft mit einem furiosen Sieg der Deutschen Nationalmannschaft. Schon Tage vorher machte sich in der Stadt eine euphorische Stimmung breit, angeheizt durch feierfreudige und friedliche Schotten. Fröhliche und emotionale Bilder gingen auch dadurch um die Welt. Es gab jedoch auch weniger schöne Bilder: So z.B. überfüllte U-Bahnen, U-Bahnen, die aufgrund technischer Probleme über längere Zeit in den Tunneln feststeckten, ausgefallene Klimaanlagen, eine durch unfreundliche Durchsagen belastete Besucherlenkung am U-Bahnhof Fröttmaning, versperrte U-Bahn-Zugänge mit nicht unerheblicher Gefahr für die Gesundheit der Nutzerinnen und Nutzer, erhebliche Verzögerungen und Logistik-Probleme an den Zugängen zur Fan Zone im Olympiapark, erhebliche Schlangenbildung vor den Essens- und Getränkeständen, Schwierigkeiten mit der Erreichbarkeit von Toilettenanlagen etc. Schottische Fans fragten zurecht, wo denn die deutsche Effizienz sei.

Heute wurde zudem bekannt, dass vier Trinkwasser-Spender aufgrund von Wartungsarbeiten in der Fußball-Arena und zwei der sieben Spender in der Fan Zone für drei Tage nicht nutzbar sind.

Manuel Pretzl Thomas Schmid Alexander Reissl Fraktionsvorsitzender Stadtrat Stadtrat

Ulrike Grimm Sebastian Schall Hans-Peter Mehling

Stadträtin Stadtrat Stadtrat